
Bienvenidos a la “Prédica del Domingo" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en

Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor

William Daly.

En la prédica del domingo estaremos estudiando Gálatas: “Justificación por fe SOLO a

través de Cristo”

Se enfocará en Gálatas: 1:13-24: “Las Credenciales de Pablo - Parte 2 de 2”

¿Dónde buscas tu aprobación?

Gálatas:
“Justificación POR LA FE SÓLO A TRAVÉS DE CRISTO”

Parte 4: 1:13-24: “Las Credenciales de Pablo - Parte 2 de 2”

Hemos estado repasando la carta que Pablo escribió a los Gálatas estas últimas semanas, y en

las semanas pasadas, comenzamos a ver cómo Pablo estaba respondiendo a algunas de las

acusaciones que se hicieron contra él por parte de un grupo de falsos maestros conocidos

como los judaizantes que se habían infiltrado en las iglesias de Galacia y estaban causando

todo tipo de conflictos,problemas para los creyentes allí, y una de las muchas acusaciones

falsas que hicieron contra Pablo fue que él simplemente estaba enseñando a la gente lo que

QUERÍAN escuchar, que él era simplemente un bromista y que estaba haciendo que todo este

asunto de la religión cristiana fuera demasiado “fácil” para la gente, y por lo tanto no era más

que un glorificado complaciente con la gente.

Y Pablo responde a eso recordándoles que acaba de pronunciar una maldición sobre

cualquiera, incluso un ángel de Dios, que predicara un evangelio diferente al que ÉL predicó, y

que eso sería algo muy extraño para alguien que quiere complacer a la gente; ah, y no solo

eso, sino que tenía cicatrices y marcas en su cuerpo para DEMOSTRAR que no era sólo una



persona que complacía a la gente. Las personas que sólo enseñan lo que la gente quiere oír no

tienen ese tipo de heridas.

Y luego continúa abordando otra acusación que le hicieron, que era que había inventado el

evangelio que estaba predicando o que simplemente estaba repitiendo como un loro lo que

aprendió de aquellos judíos en Jerusalén que se habían alejado de la unica verdadera fe: el

judaísmo, y entonces Pablo pasa algún tiempo asegurándose de que supieran que Pablo

recibió el Evangelio de Cristo DIRECTAMENTE DE Cristo, Él no lo inventó, no le añadió nada,

no le quitó nada, y ciertamente NO fue algo que se le ocurrió al “hombre”. Esa es la versión

extremadamente abreviada de lo que cubrimos la semana pasada en los versículos 10-12, pero

los versículos 10-12 fueron en realidad parte de una refutación general que duró hasta el

versículo 24. Entonces, continuaremos nuestro recorrido por la defensa constante de Pablo

contra estos ataques a su ministerio examinando los versículos 13-24 y específicamente,

veremos cómo Pablo aborda las acusaciones contra su carácter y sus credenciales personales.

Así que leamos esta sección nuevamente, rebobinaremos y comenzaremos de nuevo en el

versículo 10 y leeremos hasta el versículo 24, pero nuevamente, centraremos nuestro estudio

en los versículos 13-24, Gálatas Capítulo 1, Versículos 10-24.

Gálatas 1:10-24:

[10] ¿Busco ahora la aprobación del hombre o de Dios? ¿O estoy tratando de complacer al

hombre? Si todavía estuviera tratando de agradar al hombre, no sería un siervo de Cristo.

[11] Porque quiero que sepan, hermanos, que el evangelio que yo prediqué no es evangelio de

hombres.

[12] Porque yo no lo recibí de ningún hombre, ni me lo enseñaron, sino que lo recibí por

revelación de Jesucristo.



[13] Porque habéis oído hablar de mi vida anterior en el judaísmo, de cómo perseguí

violentamente a la iglesia de Dios y traté de destruirla.

[14] Y fui avanzando en el judaísmo más allá de muchos de mi propia época entre mi pueblo,

tan extremadamente celoso era yo por las tradiciones de mis padres.

[15] Pero cuando aquel que me había apartado antes de que yo naciera, y que me llamó por

su gracia,

[16] tuvo a bien revelarme a su Hijo, para que yo pudiera predicarlo entre los gentiles, no

consulté inmediatamente con nadie;

[17] ni Subí a Jerusalén a los que fueron apóstoles antes que yo, pero me fui a Arabia y volví

otra vez a Damasco.

[18] Entonces, tres años después, subí a Jerusalén para conocer a Pedro (Cefas), y estuve

con él quince días.

[19] Pero a ninguno de los otros apóstoles vi excepto a Santiago, el hermano del Señor.

[20] (¡En lo que les escribo, ante Dios, no miento!)

[21] Luego fui a las regiones de Siria y Cilicia.

[22] Y yo todavía era desconocido en persona para las iglesias de Judea que están en Cristo.

[23] ellos solo estaban escuchando decía: “El que solía perseguirnos ahora predica la fe que

una vez trató de destruir”.

[24] Y glorificaron a Dios por mi causa.

Introducción:

Entonces, la semana pasada mencioné rápidamente que en estos versículos finales del

Capítulo 1, Pablo va a respaldar y probar sus afirmaciones de que lo que estaba diciendo era

verdad, no esperaba que los creyentes en Galacia simplemente tomaran la palabra de Pablo de

que había recibido revelación divina del evangelio.

No esperaba que simplemente le creyeran en su palabra de que era un apóstol. Él analizará y

fundamentará sus afirmaciones en estos últimos versículos. Y al hacer no sólo eso, sino



también al responder a las acusaciones en su contra, Pablo nos da una mirada a tres etapas

muy diferentes de su vida espiritual que giraron en torno a su conversión, 1-habla de cómo era

ANTES de convertirse a Cristo, 2-habla un poco de su conversión real y luego 3-habla de cómo

era su vida DESPUÉS de su conversión. Y esas tres cosas deberían probar a sus lectores que

el mensaje que recibió era directamente de Dios; también es una demostración clara de la obra

del SEÑOR EN Pablo en lugar de la gran obra de Pablo, todo apunta a la gloria de Dios; todo lo

exalta.

Versículos 13 y 14:

Entonces, comencemos mirando los versículos 13 y 14 más de cerca y analicémoslos. En los

versículos 13 y 14 Pablo escribe: “Porque habéis oído hablar de mi vida anterior en el

judaísmo, de cómo perseguí violentamente a la iglesia de Dios y traté de destruirla. Y fui

avanzando en el judaísmo más allá de muchos de mi propia época entre mi pueblo, tan

extremadamente celoso era yo por las tradiciones de mis padres.” Entonces aquí es donde

Pablo describe su vida ANTERIOR; su antigua estatura en el judaísmo; está describiendo su

trayectoria anterior, su trayectoria profesional anterior y lo bueno que era en su trabajo, pero

escucha, él está usando esto como una especie de prueba negativa de que el evangelio de la

gracia que AHORA estaba predicando no tenía absolutamente nada que ver con su vida y

circunstancias anteriores o sus creencias anteriores.

En otras palabras, NADA de su vida anterior indicaría que este evangelio que ahora predicaba

estuviera de alguna manera coloreado o influenciado por su antigua vida propia de venir a

Cristo. No había nada en su vida anterior inconversa que pudiera haber proporcionado la fuente

de la verdad de su mensaje actual.

En realidad, lo que SÍ muestra es que no sólo su conversión sino también el evangelio que

ahora predicaba se basaron en ¡INTERVENCIÓN DIVINA!



Recuerde que Pablo era un judío farisaico de primer orden, y en Filipenses 3:5-6, se describe a

sí mismo así: diciendo que era “circuncidado al octavo día, del pueblo de Israel, de la tribu de

Benjamín, hebreo de hebreos; en cuanto a la ley, fariseo; en cuanto al celo, perseguidor de la

iglesia; en cuanto a la justicia bajo la ley, irreprensible.” En lo que respecta a su judaísmo,

Pablo era un hombre firme. Antes de que Cristo lo salvara y lo llamara, toda la vida de Pablo

estaba arraigada en la Ley y centrada en las tradiciones religiosas de su secta. La gracia era un

concepto totalmente extraño para los fariseos; entonces, aunque la gracia era tanto la BASE

para el Antiguo Pacto como lo era para el Nuevo Pacto, la mayoría de los judíos que habían

sido enseñados y adoctrinados por los fariseos legalistas dominantes, hacía MUCHO tiempo

que habían perdido de vista la gracia de Dios y habían venido confiando en sus propias obras y

en su propia justicia para poder de alguna manera agradar a Dios, y como resultado, la vida

anterior de Pablo en el judaísmo antes de su conversión fue una vida diametralmente opuesta

al mensaje de gracia soberana y salvadora de Jesucristo que AHORA predicó y proclamó.

Ahora, uno de los aspectos importantes de la vida anterior de Pablo en el judaísmo que

PROBÓ que no tenía ninguna comprensión o fundamento previo en el evangelio de Jesucristo

fue que solía perseguir a la iglesia, como dice en el versículo 13, VIOLENTAMENTE e

INTENTADO PARA DESTRUIRLO, lo que también quiere decir que su comprensión del

evangelio antes de ser salvo, por muy confusa y deformada que fuera, le hizo darse cuenta de

que esta nueva forma de salvación en Cristo no dejaba lugar a la justicia basada en las obras y,

por lo tanto disminuye totalmente la legalidad, Judaísmo, y a la inversa, el judaísmo legalista no

tenía lugar para un evangelio de gracia y por eso Pablo (entonces llamado Saulo) hizo todo lo

que pudo para destruirlo y borrarlo de la faz de la tierra.

No se puede negar la antigua devoción farisaica de Pablo por el judaísmo tradicional, y su

pasión singular y suprema (como Saulo) fue destruir absolutamente a la iglesia primitiva. Para

él, lo que estaban haciendo los cristianos era cometer la mayor herejía y blasfemia conocida



por el hombre y estaba decidido a librar al mundo de ello. Realmente sintió que estaba

sirviendo a Dios en este esfuerzo suyo. En Hechos 8 (v3), justo después de que Esteban fuera

martirizado, se nos dice que él fue “devastando la iglesia y entrando casa tras casa, arrastró a

hombres y mujeres y los metió en prisión..” E incluso algún tiempo después, su odio ardiente

que ardía contra los cristianos continuó sin disminuir y en Hechos 9 (vs.1-2) se nos dice que

“respirando aún amenazas y asesinato contra los discípulos del Señor, acudió al sumo

sacerdote y le pidió cartas para las sinagogas de Damasco, para que si encontraba alguno

perteneciente al Camino, hombres o mujeres, los trajera atados a Jerusalén..” Su deseo de

perseguir con violencia a la iglesia, con la intención de extinguirla, lo consumió. Y fue en parte

por esa razón que Pablo siempre tuvo un tremendo sentimiento de indignidad cuando pensaba

en la gracia salvadora de Dios que se extendía a alguien como él, después de haber hecho lo

que hizo.

Ahora bien, otro aspecto de la vida de Pablo antes de su conversión que demostró que no tenía

ninguna base previa en el evangelio fue su incomparable devoción y fervor por el judaísmo

tradicional. Menciona en el versículo 14 cómo estaba avanzando en el judaísmo más allá de

muchos de su propia época, entre su propio pueblo, y cuán celoso era de las tradiciones de sus

padres. El hombre avanzaba a toda velocidad: volaba las puertas de sus compañeros y

colegas, estaba labrando su propio camino y eliminando todo lo que se interpusiera en su

camino para convertirse en un fariseo de élite. Y eso incluía a los cristianos judíos que, en SU

  opinión, eran la peor clase de traidores y blasfemos que jamás haya existido. Fue por su

ardiente celo y pasión por las tradiciones de sus antepasados   que continuó castigando a los

cristianos judíos como dice en Hechos 26 (v11) “...en todas las sinagogas y traté de hacerlos

blasfemar, y con furia furiosa contra ellos los perseguí hasta en ciudades extranjeras.…”. Y con

ese tipo de celo, avanzaba más allá de muchos de sus compañeros judíos. Se podría decir

que POCOS judíos tenían el tipo de pasión y fervor por sus propias tradiciones religiosas, así



como la INTOLERANCIA y hostilidad hacia la verdad de Jesucristo que tenía Pablo

(anteriormente conocido como Saulo).

El punto aquí en los versículos 13 y 14 era mostrar que estas 2 características, estos 2

aspectos de su vida anterior - antes de venir a Cristo - era que no había ni siquiera la más

mínima preparación o fuente humana para su comprensión, y mucho menos aceptando y

predicando el evangelio de la salvación por la gracia de Dios obrando a través de la fe en Cristo

solamente - ¡COMPLETAMENTE aparte de las obras! Que su nueva comprensión de la gracia

y su nueva comprensión de Cristo eran totalmente ajenas a su anterior comprensión y su

anterior conocimiento y experiencia. En otras palabras, no se podría haber TENIDO un cambio

más radical de una visión del mundo a otra, y que la ÚNICA explicación era que venía de

Cristo mismo. Que fue una OBRA de Cristo mismo. Él no lo RAZONÓ, Él no lo hizo con su

INTELIGENCIA, ¡La GLORIA DE CRISTO lo derribó de su caballo! Cristo es el Único que

PODRÍA haber hecho una obra como esa, y ese fue el punto enfático de Pablo, necesitaba que

entendieran eso.

No fue hasta que el Señor, en Su gloria de resurrección, derribó a Pablo de su caballo en el

camino a Damasco, que Pablo respondió a la abrumadora realidad de la verdad del evangelio,

que Jesucristo, aunque fue ejecutado y sepultado, ahora estaba VIVO. ! Y ahora, al

encontrarse de lleno en ese camino polvoriento, Pablo se dio cuenta de que sólo un JESÚS

RESUCITADO podría declarar desde el Cielo: “Yo soy Jesús, a quien vosotros perseguís..”

(Hechos 9:5).

He escuchado a gente decir: "Bueno, ya sabes, él comenzó a entender realmente la verdad de

Cristo después de escuchar lo que dijo Esteban cuando estaba siendo martirizado", pero eso

no tiene sentido, Él no fue pre evangelizado, ninguna explicación humana, ninguna influencia

humana podría explicar ese tipo de giro de 180 grados en la vida de Saulo. ESE tipo de



oportunidad se produjo SÓLO por la gloria del Cristo resucitado que soberanamente lo salvó y

lo llamó al servicio. Saulo / Pablo era como un tren desbocado que arrasaba todo a su paso.

Básicamente estaba sin restricciones cuando ocurrió su encuentro con Jesús. corto para

MATAR, NADA podría haberlo disuadido de su celo religioso y legalista.

Su llamado – su llamado apostólico – SOLO podría haber sido sobrenatural y soberano,

completamente APARTE del testimonio de alguien o de cualquier persuasión humana.

La llegada de la humanidad a Dios ha SIEMPRE sido sobre la base de la voluntad y la gracia

soberanas de Dios. Así como Moisés les dijo a los hijos de Israel cuando estaban en el desierto

(en Deuteronomio 7:7-8), “No fue porque ustedes fueran más numerosos que cualquier otro

pueblo que el SEÑOR en vosotros puso su amor y os eligió, porque erais el más pequeño de

todos los pueblos, pero es porque el SEÑOR os ama y guarda el juramento que juró a vuestros

padres, de que el SEÑOR Nos sacó con mano fuerte y os redimió de la casa de servidumbre,

de la mano de Faraón rey de Egipto..” El profeta Samuel dio el mismo mensaje cuando

confrontó al pueblo (1 Samuel 12:22), diciendo “Para el SEÑOR no desamparará a su pueblo,

por amor de su gran nombre, porque agradó al SEÑOR para hacerte un pueblo para sí mismo.”

Dios elige a las personas únicamente por su santo placer y propósito. David lo sabía,

comprendió que había sido elegido y ungido Rey sobre Israel por la elección soberana de Dios.

En 1 Crónicas 28:4-5, dice: “Sin embargo, el SEÑOR El Dios de Israel me escogió de toda la

casa de mi padre para ser rey sobre Israel para siempre. Porque escogió a Judá por líder, y en

la casa de Judá, la casa de mi padre, y entre los hijos de mi padre se agradó de mí para

hacerme rey sobre todo Israel. Y de todos mis hijos (para el SEÑOR me ha dado muchos hijos)

ha escogido a mi hijo Salomón para sentarse en el trono del reino del SEÑOR sobre Israel.”

Dios eligió, eligió, tuvo placer en elegir, Dios da, eligió, etc. Waoooo, uno pensaría que había un

patrón allí.



Versículos 15 y 16:

Al mirar ahora los versículos 15 y 16, Pablo escribe: “Pero cuando aquel que me había

apartado antes de que yo naciera, y que me llamó por su gracia, tuvo a bien revelarme a su

Hijo, para que yo pudiera predicarlo entre los gentiles.”. Pablo no había iniciado su elección de

ser salvo, y mucho menos ser llamado a ser apóstol. Incluso dice en 1 Corintios 1:1 que fue

llamado a ser apóstol POR LA VOLUNTAD DE DIOS.

Cuando Pablo usa la frase en el versículo 15 “...cuando el que me había apartado…”, se refiere

a los propósitos soberanos y electivos de Dios antes de que Pablo pudiera siquiera tomar una

decisión.

Nadie es salvo del pecado ni llamado al ministerio excepto por la voluntad soberana y

predeterminada de Dios mismo. La predestinación ES una doctrina bíblica, se describe en la

Palabra de Dios una y otra vez, todo cristiano cree en la predestinación, lo único que hacen

algunos creyentes es debatir sobre CÓMO predestina Dios, pero todo cristiano cree en la

predestinación. En Efesios 1:5-6, Pablo dice “nos predestinó para adopción como hijos por

medio de Jesucristo, según el propósito de su voluntad, para alabanza de su gloriosa gracia,

con la que nos ha bendecido en el Amado.”

Dios no “... separó aparte…” a Pablo para la salvación y el apostolado porque Pablo era muy

fiel y desarrollaría grandes habilidades de liderazgo; no apartó a Pablo porque Dios vio que se

convertiría en un gran escritor o que era un trabajador realmente duro y devoto. Había sido

consagrado por Dios incluso antes de nacer, MUCHO antes de que pudiera haber demostrado

algún potencial para algo útil para el reino. Así como Jacob fue elegido sobre su hermano Esaú

antes de que ELLOS nacieran, Pablo fue elegido por Dios y apartado para ser apóstol antes de

que ÉL naciera. De la misma manera que Isaías y Jeremías fueron elegidos para sus

ministerios proféticos antes de nacer. Así como Juan el Bautista fue llamado antes de nacer

para ser el precursor del Mesías, Jesús. La audiencia de Pablo supo de inmediato que él



estaba comparando su llamado al apostolado con los llamados de aquellos otros grandes

hombres de Dios. No era que estuviera tratando de ubicarse junto a esos hombres; era que

necesitaba establecer que NO HABÍA DUDA de que su llamado, y EL DE ELLOS TAMBIÉN,

era enteramente, TOTALMENTE obra de Dios. Y Dios eligió traer a Pablo A Sí mismo en

salvación a través de Su propia gracia inmerecida, Su propio amor inmerecido, Su propia

misericordia inmerecida.

Y luego en el primera parte del versículo 16, Pablo continúa diciendo que Dios “tuvo a bien

revelarme a su Hijo..”. Y ciertamente lo hizo de una manera bastante dramática. Quizás

recuerdes la historia, en el camino a Damasco, de repente una luz resplandeciente destella

alrededor de Pablo (todavía conocido como Saulo en ese momento). Cae al suelo y luego

escucha al Señor preguntar: “Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?” Y Saulo pregunta:

“¿Quién eres, Señor?”. A lo que el Señor respondió que era Jesús a quien Saulo había estado

persiguiendo. Y luego le dijo que se dirigiera a Damasco y esperara más instrucciones (Hechos

9:3-6). Y luego, cuando se dirigía al rey Agripa en Hechos 26 (v. 15-17), Pablo agrega algo que

el Señor le dijo, lo que no sólo prueba que la comisión de Pablo vino DIRECTAMENTE del

Señor, sino que también nos muestra a NOSOTROS - aquí y ahora - ¡que SIEMPRE hay una

comisión cuando Dios nos salva!

Cuando Pablo estaba hablando con el rey Agripa y contándole lo que el Señor le había dicho,

le dijo el Señor que: “...Para esto me he aparecido a ti, para ponerte por siervo y testigo de las

cosas en las que me has visto y de aquellas en las que me apareceré ante ti. librándote de tu

pueblo y de los gentiles, a quienes yo te envío.”

Escucha, ahí está. Pablo no sólo fue llamado a la salvación - ¡fue llamado a SERVIR! Al igual

que cada uno de nosotros que estamos en Cristo, ¡el llamado a la salvación SIEMPRE va

acompañado de un llamado a servir! En otras palabras, NADIE que sea salvo NO ESTÁ

llamado a SERVIR también. Cada uno de nosotros como creyentes somos (según Efesios



2:10) “...creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para

que andemos en ellas.” ¡Así que fuimos CREADOS EN CRISTO PARA BUENAS OBRAS! Que

Dios preparó DE ANTEMANO. ¡Que deberíamos caminar en ellos! Entonces ser salvo y luego

comisionado para hacer buenas obras. ¿Algo más?

Resulta que ¡SÍ! Hablando a los creyentes, el apóstol Pedro (1 Pedro 2:9) dijo “...vosotros sois

linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido, para que anunciéis las virtudes

de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable..” ¡Ah, ja! Ahí está. Proclamar las

excelencias de Aquel que nos llamó de las tinieblas a su luz maravillosa, y en la segunda parte

del versículo 16, vemos que esa es específicamente la comisión que Pablo recibió a través de

su salvación. “…para poder predicarlo entre los gentiles…”.

Predíquelo, es decir, ÉL: Jesucristo. Pablo escribió que fue llamado a no saber nada alrededor

de ellos sino saber de Jesucristo y éste crucificado. Para Pablo era importante que los

judaizantes tomaran nota del hecho de que los gentiles no NECESITABAN escuchar la Ley de

Moisés y no NECESITABAN escuchar las tradiciones de los ancianos judíos; solo

NECESITABAN escuchar el Evangelio de Jesúcristo.

Entonces la elección de Pablo, su transformación, la revelación y el llamado a predicar a las

naciones fueron hechos por DIOS, no hombres; no Pablo, y era vital para Pablo estar seguro

de que estos judaizantes, o cualquier otra persona, que cuestionara la fuente de su autoridad

apostólica, su salvación, su entendimiento, su doctrina o su comisión, entendieran que TODOS

fueron dados por Cristo mismo, que NADIE EXCEPTO Cristo TENÍA la capacidad de darle esas

cosas.

Y Pablo quería estar seguro de que sus lectores entendieran que después de su encuentro con

Cristo en el camino a Damasco, SÓLO el Señor Jesús era su mentor y tutor personal. NO los

otros Apóstoles. Pablo era IGUAL a los demás apóstoles; simplemente no fue ENSEÑADO por



los otros apóstoles, y en la última parte del versículo 16, Pablo incluso dice “…No consulté

inmediatamente con nadie…”. No es que a Pablo no le hubiera AYUDADO aprender de otros

creyentes o algo así, pero es como si su comisión única de alcanzar a los gentiles pareciera

exigir que algunos judíos conversos no lo vieran aprendiendo o simplemente convenciéndolo

de hacerlo, fue Cristo. En otras palabras, los gentiles podrían no haber sido tan receptivos a

aceptar el mensaje de Pablo si hubieran sentido que era de origen judío, y los propios

judaizantes necesitaban saber que el Evangelio definitivamente NO era una herejía promovida

por un puñado de judíos.

Versículos 17-24:

Entonces ahora leamos la última gran porción del texto desde los versículos 17 al 24 donde

Pablo escribe: “ni Subí a Jerusalén a los que fueron apóstoles antes que yo, pero me fui a

Arabia y volví otra vez a Damasco. Luego, después de tres años, subí a Jerusalén para visitar a

Cefas y permaneció con el quince días. Pero a ninguno de los otros apóstoles vi excepto a

Santiago, el hermano del Señor. (En lo que os escribo, ante Dios, ¡no miento!) Luego me fui a

las regiones de Siria y Cilicia. Y yo todavía era desconocido en persona para las iglesias de

Judea que están en Cristo. ellos solo estaban escuchando decía: “El que solía perseguirnos

ahora predica la fe que una vez trató de destruir”. Y glorificaron a Dios por mi causa.” Bien, este

es un resumen diseñado para dar algunas pruebas sobre la verdad de las afirmaciones de

Pablo usando su vida DESPUÉS de la conversión como ejemplo.

Y básicamente aquí, Pablo entra en algunos detalles, describiendo que después de su

experiencia en Damasco, se va y va a Arabia por un tiempo y luego regresa a Damasco, y

permaneció allí en Damasco por un tiempo, predicando y casi de inmediato sufriendo

persecución por parte de los líderes religiosos judíos allí - muchos de los cuales, por cierto,

probablemente eran EXACTAMENTE LOS MISMOS CHICOS que lo ayudaron a ÉL a perseguir



a la iglesia antes de SU conversión a ¡Cristo! Y finalmente están tratando de arrestar y ejecutar

a Pablo allí, así que después de lo que equivalió a 3 años de estudio, aprendizaje y predicación

entre Damasco y Arabia, subió a Jerusalén para visitar y conocer a Pedro (llamado Cefas en el

texto aquí), sabía que Pedro había pasado tres años cercanos y personales con el Señor y que

Pedro era una especie de portavoz de los otros Apóstoles, y como se señala en el texto, Pablo

solo se quedó con Pedro por un par de semanas, y puede parecer un detalle mundano que

Pablo incluya el número exacto de días que pasó con Pedro, pero en realidad fue para

demostrar aún más un punto.

Esas 2 semanas con Pedro NO ES TIEMPO SUFICIENTE para que Pablo haya sido

transformado de alguna manera de una VIDA de teología y tradición judía y sea completamente

instruido en el evangelio. Está subrayando OTRA VEZ el punto de que el evangelio que recibió

vino DIRECTAMENTE de CRISTO, y no solo eso, sino que Pablo TAMBIÉN dice que ni

siquiera visitó a los otros Apóstoles EXCEPTO a Santiago, el hermano del Señor.

Probablemente Pablo quería hablar con estos muchachos que habían pasado un tiempo tan

íntimo con el Señor. Habían estado tan cerca de Jesús que tal vez había algo que aprender de

ESO de sus experiencias CON Él. Y nuevamente, el punto central de Pablo en esta parte de su

carta a los Gálatas fue que recibió su evangelio directamente del Señor. Eso es a lo que se ha

dirigido, no lo obtuvo de los otros apóstoles; de todos modos, solo pasó 2 semanas con 2 de

ellos, y eso fue después de 3 AÑOS de estar solo después de su conversión.

Entonces Pablo menciona hacia el final de esta sección que él todavía era desconocido en

persona para las iglesias de Judea que estaban en Cristo. Está diciendo que si se hubiera

topado con alguno de ellos, no lo reconocerían. Todas las iglesias en Judea sabían de Pablo,

era lo que habían estado escuchando acerca de este apóstol “independiente” – el que ahora

estaba predicando el evangelio de Cristo era el mismo que los había estado persiguiendo tan

violentamente, y por razones obvias, probablemente puedas imaginar la vacilación por parte

de esas iglesias a la hora de aceptar la sinceridad de su nueva fe, ya que había pasado la



mayor parte de SUS vidas cristianas tratando de encontrarlos y ejecutarlos, pero una vez que el

Señor le permitió a Pablo el privilegio de ser PERSEGUIDO por su fe en Cristo, sus

compañeros creyentes ya no pudieron dudar de la realidad de quién era él y de su llamado

apostólico especial.

Su sufrimiento DA PESO a su testimonio específico, puede que no te des cuenta de esto, pero

El mundo observa cómo nosotros, como creyentes, manejamos el sufrimiento; puede parecer

extraño o incómodo decirles a tus amigos o familiares no salvos que Dios no ha eliminado tu

dolor aunque podría hacerlo, pero esa oportunidad de hablar de la fidelidad de Cristo en Tu

sufrimiento es terreno fértil para nuestro testimonio..,y ese fue ciertamente el caso de Pablo,

sus compañeros cristianos estaban, como él dice en el versículo 24, glorificando a Dios a causa

de él.

La idea principal de Pablo a lo largo de esta parte de su carta, su única razón para discutir

estos detalles de su vida, tanto antes como después de su conversión, fue mostrar a los

judaizantes cuán increíblemente absurdas eran sus acusaciones.

Santiago, el propio hermano del Señor, Pedro y Juan, los tres apóstoles principales entre los 12

originales, TODOS reconocieron el llamado especial y la autoridad apostólica de Pablo y

glorificaron a Dios gracias a él. Incluso en su segunda carta a la iglesia, Pedro afirma que la

enseñanza de Pablo es inspirada y bíblica (2 Pedro 3:15-16). ¡Así que rechazar la enseñanza

de Pablo es rechazar la Palabra de Dios! Y ni el propio testimonio de Pablo ni el testimonio de

los otros apóstoles dejan lugar a ninguna otra conclusión.

Así que eso concluye la parte de la defensa de Pablo donde usa su propia VIDA como prueba

de sus afirmaciones de ser un apóstol y de haber recibido revelación directa de este evangelio

de parte de Cristo directamente. Y la próxima semana abriremos el Capítulo 2 y



profundizaremos en la prueba que Pablo ofrece de esto en virtud de su relación con los otros

apóstoles.

Mientras tanto, les deseo a todos una maravillosa semana en el Señor.

Este ha sido el Pastor William Bendiciones!

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección

ESPAÑOL, en ENSEÑANZAS. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con

quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: Bitterroot Valley

Calvary Chapel, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a

oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.

https://spanish.bitterrootvalleycalvarychapel.com/
mailto:oracion@bvcalvary.com

